
            BBaasskkeettbbaallll    
       

☆１年生にインタビュー！                   ☆３年生にインタビュー！！！ 

 Q、目標としている先輩は                           Q１、群総体に向けて改善していきたいところは？ 

   A、「３年生の S さん」 という答えが多かったです！             A、S・H：シュート成功率    K・K：攻める気持ち 

                                              S・S：体力         S・F：気持ちの強さ 

☆２年生にインタビュー！！                      Y・S：ディフェンス 

 Q、１年間で成長したと思うことは？                   Q２、後輩に受け継いで欲しいところは？ 

   A、K さん：体力がついた                           A、S・H：元気なところ      S・S：攻める気持ち 

     M さん：大きい声がでるようになった                     S・F：一生懸命やること   Y・S：コミュニケー 

                                                                    ション  

 

☆２、３年生にインタビュー♪                       ☆エース（主将）にインタビュー 

  Q、印象に残っている試合は？                     Q、群総体の目標は？ 

A、K・T：西仙招待       S・H：湯沢北戦            A、 

     S・S：美郷戦       etc… 

   

 



 

 

☆先生にインタビュー 

 Q、バスケ部員にこれからの試合で心がけてほしいことは 

  A、「バスケが好きだ」という気持ちを忘れないこと！ 

 

 Q、群総体でみんなに望んでいることは 

  A、精神の強さとバスケットボールが好きだという気持ちをもって、 

全県一番のチームを作ること。 

Q、最後に、バスケ部のいいところはどこですか 

 A、自分たちで練習を考え、つらいことも進んでやる気持ち。 

 

 

★全員に聞きました！！ 

 Q、バスケ部のいいところは？                  バババスススケケケ部部部ののの皆皆皆さささんんん、、、頑頑頑張張張っっってててくくくだだださささいいい♡♡♡ 

  A、元気なところ・仲のいいところ！！ 


